

Primer Congreso Nacional de Obstetricia y Ginecología

Para el mes de octubre próximo, del 8 al 12, ha programado la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología este primer congreso científico de su especialidad. Es una prueba que permitirá conocer cuál es la realidad de nuestros conocimientos y si su actualidad está acorde con la de otros países, o tenemos que impulsar aún varios de sus sectores a fin de colocarnos en condiciones de opinar en revistas, libros o congresos internacionales, para lo cual hemos sido eternamente esquivos.

Ocupamos un centro geográfico que poco hemos aprovechado; nos llegan apenas las noticias de que los del sur fueron al norte y éstos a su vez acuden a la citas que para frecuentes reuniones científicas les hacen los primeros. Se cruzan seguramente en nuestros cielos, pero pocas veces nos tienen en cuenta, ni piensan en detenerse en Colombia para nada. No los invitamos ni concurrimos cuando nos invitan. Se ofrecen a venir y eludimos el ofrecimiento por razones que tal vez son de todos conocidas.

Comprueban nuestra afirmación los apartes de la carta de un ginecólogo chileno: ... «por las múltiples preocupaciones derivadas de la Presidencia de las IV Jornadas Chilenas de Obstetricia y Ginecología que se celebraron por esos días y que fueron todo un éxito, tanto por la importancia de los relatos como por la presencia de numerosos y muy distinguidos colegas de Argentina, Brasil, Paraguay, Perú y Uruguay. Mucho lamentamos —y yo más que nadie— que no hayan venido representantes de su patria, pues son precisamente reuniones de esta naturaleza las mejores oportunidades para estrechar los lazos científicos y amistosos entre los médicos latino-americanos. Mucho hemos conseguido entre los ginecólogos y tocólogos del extremo sur de Suramérica, pero poco hemos avanzado en este camino con los del extremo norte. Esperamos que

la vigorización de la Federación Latinoamericana de Obstetricia y Ginecología pueda realizar estos anhelos de vinculación más estrecha, que son los de todos nosotros».

Preciso es reconocer que de nuestra parte ha primado una indiferencia y es el momento de combatirla, acudiendo al llamado de la Sociedad Colombiana de Obstetricia y Ginecología para su primer Congreso Nacional.

Por todo el país están diseminados grandes valores de la especialidad y es de esperar que sus trabajos vendrán a ilustrarnos y a prepararnos, para que en no lejano día tengamos el orgullo de anunciar un Congreso Internacional con sede en nuestra patria.

Los temas escogidos son: toxemias gravidicas, endometriosis y esterilidad. También pueden presentarse otros trabajos de la especialidad, ojalá inscritos con anticipación.

Mientras llegan las instrucciones especiales de la Junta Organizadora, cada uno debe ir recopilando sus observaciones y estadísticas, que si fueren de contados guarismos siempre serán un aporte científico que la ciencia médica colombiana sabrá reconocer.

R. C.

PARA PROPAGANDA EN ESTA REVISTA

entenderse con el Administrador:

JUAN N. BAQUERO

en su nueva dirección:

Calle 16, N° 7-91 (segundo piso) Oficina N° 4.

teléfono 23-901

Apartado número 276.

BOGOTA - COLOMBIA